

JOURNÉE INTERNATIONALE CONTRE L'HOMOPHOBIE, LA BIPHOBIE ET LA TRANSPHOBIE

Publié le 16 mai, 2023

Catégories: [Actualités](#)

Le 17 mai aura lieu la Journée internationale contre l'homophobie, la biphobie et la transphobie, un événement mondial. Cette journée a pour but de commémorer la décision qu'a prise, il y a plus de 30 ans, l'Organisation mondiale de la santé de déclassifier l'homosexualité en tant que trouble mental. Cet événement a marqué une étape importante dans la lutte mondiale pour les droits des personnes LGBTQIA2S+ et rappelle le travail qu'il reste à accomplir.

Malgré les progrès accomplis, les inégalités et la violence à l'encontre des personnes LGBTQIA2S+ persistent dans le monde entier. Il est choquant de constater que l'homosexualité reste criminalisée dans plus de 65 pays. La Journée internationale contre l'homophobie, la biphobie et la transphobie et son message sont donc d'une importance capitale.

La Journée internationale contre l'homophobie, la biphobie et la transphobie nous permet de reconnaître les progrès accomplis tout en nous sensibilisant aux questions sur les droits de la personne qui touchent les membres de la communauté LGBTQIA2S+ dans le monde entier. Chez McMillan, nous sommes fiers de soutenir la communauté LGBTQIA2S+. Nous restons déterminés à favoriser un lieu de travail inclusif qui valorise la diversité et qui soutient nos employés.

Le thème de la Journée internationale contre l'homophobie, la biphobie et la transphobie de cette année, « Toujours ensemble : unies dans la diversité », résonne profondément en nous alors que nous sommes solidaires de la communauté LGBTQIA2S+ et que nous militons pour l'égalité et le respect pour tous.